



# 匝瑳市立吉田小学校 このてかしわ

令和7年6月13日(金)

No.5



## みんな輝いた運動会 !

子どもたちはもちろん、保護者と地域の皆さんも輝いていた運動会。職員も輝いていたのではないのでしょうか。私にとっては初めての「吉田っ子大運動会」は、素晴らしい思い出の一つとなりました。

子どもたちは、運動会当日はもちろん、練習から本当にすてきな姿を見せてくれました。

### 笑顔いっぱいの子どもたち

1年生は、初めての運動会で覚えることが多かったですが、しっかり競技内容を覚えることができました。先生の話をよく聞いていました。

2年生は、応援団の声に合わせて5名全員が、一生懸命に体を動かして大きな声で取り組む姿が見られました。元気いっぱいの2年生です。

3年生は、よさこいソーランがよかったですね。体をいっぱいに使って笑顔で踊る姿がすてきでした。「ハイ ハイ ハイ」の声もよかったです。

4年生は、応援練習で下級生に声をかけながら全体を盛り上げようと取り組んでいました。さりげなくアドバイスする姿はすてきでした。

5年生は、係活動などの仕事に進んで取り組む姿に、上学年としての頼もしさを感じました。来年度は最高学年ですが、安心です。

6年生は、競技や係活動において最上級生としての自覚をもって全校を引っ張る姿に感動しました。体育館に掲示されたスローガンも GOOD ! でした。

子どもたちだけではありません。シニアの方々の玉入れも本気で取り組む姿が子どもたちの手本となりました。保護者参加の綱引きも、3回戦までもつれる白熱した戦いが繰り広げられました。翌日は筋肉痛になったことと思います。お疲れ様でした。PTA会長の田村さんの開会式でのイリュージョン?は、イリュージョンかどうかはわかりませんが、熱い想いが伝わってきました。

吉田小学校に関わる皆様のご協力により、子どもたちも充実した、思い出に残る運動会になりました。子どもたちのこの頑張りをこれからの学校教育につなげていくことができるようにしていきます。保護者の皆様、そして地域の皆様には、今後も子どもたちのためにご協力をよろしくお願いいたします。